



Ajuntament de Cornellà
de Llobregat

L'Auditori inaugura temporada de Invierno-Primavera y conmemora el año de su 30 aniversario

Entre las novedades, el teatro se suma al programa Apropa Cultura y al Cultura Jove, que promueve las artes escénicas entre colectivos en riesgo de exclusión y entre los jóvenes

Con 2024, llega la nueva temporada estable de L'Auditori de Cornellà, un teatro que este año se engalana para conmemorar sus 30 años de vida. Y lo haremos con un sinfín de propuestas de artes escénicas y muchas novedades. Además de las programaciones propias de Invierno-Primavera y de Otoño, hemos diseñado unos días especiales complementarios que incluyen diferentes actos que tendrán lugar del 26 al 29 de septiembre para celebrar con nuestro público el 30 aniversario. Pero ahora es momento de adentrarnos en la programación que estrenamos este mes de enero y que se alargará hasta mayo.

La nueva propuesta cultural para este invierno-primavera incluye 15 espectáculos de primer nivel. Estrenaremos programación con dos espectáculos que ya tienen las localidades agotadas, **La Ruina** el 27 de enero y **Poncia** con Lolita Flores el 28 de enero. El 3 de febrero rendiremos homenaje a la banda Coldplay con un **tributo a cargo de Coldday** y su gira Music of the Spheres Tour. El domingo, 11 de febrero, daremos paso al musical **Peter Pan** para disfrutar en familia y el sábado, 17 de febrero, será el turno de Edu Soto con su comedia musical, **Más vale solo que ciento volando 'Reloaded'**. Despediremos febrero con la obra de teatro **Uppgiveness** el 25 de febrero con Diana Gómez, Marc Tarrida, Pau Escobar y Biel Castaño.

En marzo también le esperan cuatro nuevas citas. No puede faltar en el musical **El jovencito Frankenstein** de la compañía Atornillados Teatro. Será el 1 de marzo enmarcado en el Ciclo Emergente que da visibilidad a jóvenes talentos. Seguirá el 2 de marzo **Inés Issel con la Orquesta Sinfónica Sant Cugat** que interpretarán las Estaciones Porteñas de Piazzola. El 10 de marzo subiremos el telón para recibir a caras muy conocidas y televisivas. Eduard Farelo,



Àurea Márquez, David Vert y Mia Esteve interpretan **Conspiranoia**, una comedia de Marc Angelet y Jordi Casanovas. Y para terminar marzo, qué mejor manera que con la ópera **Manon Lescaut** el 24 de marzo, el primer gran éxito operístico de **Giacomo Puccini** convertida en una obra poderosa y conmovedora que sigue cautivando a la audiencia.

Llegado el 7 de abril, será el turno de reír con **El show de Patricia Espejo**. Monólogo a manos de una cómica natural, espontánea y divertidísima. El 14 de abril recibiremos sobre nuestro escenario **La Isla del Aire**, de Alejandro Palomas y dirigida por Mario Gas que cuenta con las interpretaciones de Nuria Espert, Vicky Peña, Teresa Vallicrosa, Claudia Benito y Candela Serrat. Por último, **New Gospel** despedirá el mes de abril, el día 27, también en el Ciclo Emergente.

Y para despedir la temporada en el mes de mayo, por un lado, podremos disfrutar en familia con **Xiula** el 5 de mayo y con su nuevo espectáculo Babynova. Y por otro, nos espera **Farruquito** el 11 de mayo en el marco del 40º Festival de Arte Flamenco de Catalunya en Cornellà. Su música y arte pondrán el punto y final a la temporada estable Invierno-Primavera 2024.

Apropa Cultura y Cultura Jove, novedades entre los abonos y descuentos

Para hacer más accesible nuestra programación, en L'Auditori contamos con diferentes tipos de descuentos y abonos: descuentos en entradas anticipadas, precios especiales para menores de 25 años y mayores de 65 años, precios para grupos y cinco tipos de abonos y packs.

Pero como novedad, L'Auditori se suma al **Apropa Cultura**, un programa que conecta entidades sociales que trabajan con personas en riesgo de exclusión con teatros, auditorios, festivales y museos con el objetivo de facilitar el acceso a las actividades culturales a estos colectivos en situación de vulnerabilidad. Así, nos unimos a esta red con vocación de compromiso social y reservamos entradas con tarifa reducida y las ponemos a disposición de estas entidades y servicios sociales.



También nos añadimos este año al programa **Cultura Jove**, una alianza de los promotores culturales, teatros, salas y festivales de música y artes escénicas de Cataluña para poner a la venta entradas a precios especiales para jóvenes de entre 18 y 30 años.

Por último, recordemos que L'Auditori está incluido en los equipamientos donde se pueden utilizar el **Bono Cultural Joven**, que ofrece a los jóvenes una ayuda de 400€ para invertir en cultura.

Puede consultar toda la programación 2024 y el programa especial del 30 aniversario en www.auditoricornella.com

Cornellà de Ll. 10 enero 2024